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第７回板橋保育園三者協議会 事前にいただいたご意見・質問 

 

１ 現法人に８名の看護師が在籍しているという説明がありましたが、板橋保育園での看護師の採用

が決まらなかった場合、在籍している８名から誰かが板橋保育園に来るのか、常に１名がいるのか。

気になりました。 

【回答】 

  採用に向けて努めておりますが、昨今は保育士のみならず看護師の採用も厳しい状況です。看護

師が活躍する場面としては、判断が必要なタイミングであると考えており、その際には他の園との連

携を含めてオンラインツールを活用しながらリモートで指示を受けたりするなどして対応できると

考えています。 

 

２ 保育士の採用もこれからということでしたが、現在あゆみの会が運営している他の保育園から異

動してくるということもありますか。 

【回答】 

  おっしゃる通りです。今年４月の段階で複数名が板橋保育園での就労を希望しています。また、

現在、管理職予定者が園長先生と副園長先生と話し合いながら板橋保育園にて引継ぎを行っており

ます。保育の引継ぎについての計画を作成しておりますので、その点はご安心ください。 

 

３ 嘱託医は決まっていますか。 

【回答】 

  現在、園長先生から地域の病院について情報を伺っています。これから医師会を通じてお願いを

する予定です。 

 

４ 建物を見てきましたが、今ちょうど建設工事中というところでした。来年４月１日から通えると

いうのは確実なのでしょうか。 

【回答】 

  天災等の事業により工期に影響がでないとも言えないため確実に大丈夫ですとは申し上げられ

ませんが、ゼネコン業者や設計士はこれまでに保育施設建設の実績と経験があり、工期を守るよう

緻密に考えて工事にあたっております。そういった状況は定例の会議で報告を受けています。 

 

５ 園舎ができてから４月までの間に新園舎内を見学できますか。 

【回答】 

  園長先生や板橋区と協議の上、時期等の詳細をお示しさせていただきます。現板橋保育園さんの

御迷惑がないような形で、園舎の中を何人かの子どもたちに見ていただくとか、そういう機会を設

けられたらいいなと考えております。 

 

６ 在園児全員が新園舎に転園できるか。また、何か手続きが必要か。 

【回答】在園児は特段の手続き等の必要なく新園舎で継続して保育されます。現在の板橋保育園の定
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員数が101人であるのに対して、来年度の定員数は103人になるため、在園している児童の受け入れを

した上でさらに新規での児童の受け入れが可能になる予定です。新園舎ではなく、別の保育園への転

園をご希望される場合は、板橋区保育サービス課入園相談係に個別にご相談ください。 

 


